
L’inchiesta sullo spaccio di
cocaina nella “Palermo bene”,
la  procura  indaga  sull’uso
dell’auto blu di Miccichè
Un’indagine sull’auto blu di Gianfranco Miccichè. È quella che
ha aperto la procura di Palermo. I magistrati hanno inviato
gli uomini della Guardia di Finanza all’Assemblea Regionale
Siciliana per acquisire il regolamento che disciplina l’uso
dell’auto  concessa  a  Miccichè  in  quanto  ex  presidente
dell’Ars. L’acquisizione nasce dall’esigenza di accertare la
legittimità  dell’utilizzo  del  veicolo  col  […]L’articolo
L’inchiesta sullo spazio di cocaina nella “Palermo bene”…
Read More

https://www.trendynet.it/linchiesta-sullo-spaccio-di-cocaina-nella-palermo-bene-la-procura-indaga-sulluso-dellauto-blu-di-micciche/
https://www.trendynet.it/linchiesta-sullo-spaccio-di-cocaina-nella-palermo-bene-la-procura-indaga-sulluso-dellauto-blu-di-micciche/
https://www.trendynet.it/linchiesta-sullo-spaccio-di-cocaina-nella-palermo-bene-la-procura-indaga-sulluso-dellauto-blu-di-micciche/
https://www.trendynet.it/linchiesta-sullo-spaccio-di-cocaina-nella-palermo-bene-la-procura-indaga-sulluso-dellauto-blu-di-micciche/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2023/07/04/linchiesta-sullo-spaccio-di-cocaina-nella-palermo-bene-la-procura-indaga-sulluso-dellauto-blu-di-micciche/7217968/

